



交通安全表彰

5月25日(土)に私(校長)は令和6年度交通安全大会に出席しました。そこでは、交通安全功労者や交通安全に取り組む優良学校の表彰がありました。本校を含め、令和6年度は内部小・西陵中・常磐中・川島小・河原田小・三滝中・笹川中の6校が表彰を受けました。

これからも、笹川中は生命の尊さを深く認識し、安全な生活をめざし、交通ルール・マナーについて指導してまいります。生徒のみなさんは交通事故に十分注意してください。そして、保護者の皆さんには家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。



1学期中間テスト・生徒集会

5月28日(火)には1学期中間テストを実施しました。1年生にとっては、初めての定期テストでした。

生徒のみなさんには、できなかった問題はそのままにせず、しっかりと復習し、わからないところは遠慮せずに教科の先生にきいてほしいと思います。そして、次回の期末テスト(6/21~25)に向けて頑張っていきましょう。

また、5月30日(木)には、全校生徒が体育館に集まり、「生徒集会」を行いました。各学級からの学級目標の発表、質問や要望、生徒会本部役員や各専門委員会委員長からの回答等、活発な議論が交わされました。生徒会本部を中心に今後も「みんなにとって過ごしやすい笹川中」をめざして、議論し実践を重ねていきましょう。



土曜授業(学校公開・保護者参観)

6月8日(土)に土曜授業を行いました。保護者の方に日頃の学校風景や生徒の授業の様子等を見ていただきました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。4月にも授業参観を実施しましたが、今後も行事を含め、ありのままの学校の様子をオープンにし、保護者の方に見学していただきたいと考えています。また、笹川中ホームページでも学校や生徒の様子をご覧いただけますのでご利用ください。さらに学校だより・学年通信・学級通信・ホーム&スクール等でも情報を発信していきます。逆に保護者の方から相談等があれば、遠慮なく担任等にお話いただきますようお願いいたします。学校にはスクールカウンセラーも来ておりますので必要に応じてご利用ください。学校と保護者が連携し、子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



熱中症対策(体育祭の日程変更)

最近、暑くなってきました。熱中症対策としてお家からぜひ水筒を持たせてください。また、先日H&Sにてお伝えしましたが、6/3~クールビズで、体操服で授業を受けることも認めています。さらに体育祭の日程を下記の通り変更したいと思います。生徒の命と安全を最優先させていただきたいと思っておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

☆令和6年度 体育祭 9月25日(水) → 10月1日(火) (※内容等の詳細につきましては、2学期に改めて連絡させていただきます)